
Stv. Wernicke erläutert die Anregung zum Umgang mit dem möglichen Wunsch von Investoren 
nach einer weiteren Zufahrt mit Dörspe-Überquerung zum Hagebau-Gelände detailliert anhand 
einer PP-Präsentation. Ebenso erläutert er die graphischen Übersichten zu dem Thema und 
zählt Alternativen wie z. B. Furt und Steg auf, die einen weiteren Brückenbau entbehrlich 
machen könnten. 
 
Die Anregung wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 
 
 


